
Чему учит Евангелие. 
3 благодать вам и мир от Бога Отца и Господа нашего 

Иисуса Христа, 

4 Который отдал Себя Самого за грехи наши, чтобы 

избавить нас от настоящего лукавого века, по воле Бога и Отца 

нашего; (Гал.1:3,4) Мы уже много говорили о том, чему учит 

Евангелие, но всегда ли мы соглашаемся с определениями 

Евангелия? Мы согласны с тем, что настоящий век лукав? Если нет, 

то от чего нас избавлять, а если да, то происходит ли процесс 

нашего избавления? Происходит ли он лично у меня? Давайте 

вникнем в это определение. Это цель Иисуса, определённая Самим 

Богом и горе нам, если мы ей противимся. Век означает не 

столетие, а время. Лукавый означает кривой, неверный, 

изменчивый. Избавить значит освободить от власти или влияния. 

Апостол говорит: 19 Мы знаем, что мы от Бога и что весь мир 

лежит во зле. (1Иоан.5:19) А мы знаем? Знаем ли мы о том, что 

избавление не происходит автоматически, а только с нашего 

согласия и содействия? 

11 Ибо явилась благодать Божия, спасительная для всех  

человеков, 

12 научающая нас, чтобы мы, отвергнув нечестие и 

мирские похоти, целомудренно, праведно и благочестиво жили 

в нынешнем веке, 

13 ожидая блаженного упования и явления славы 

великого Бога и Спасителя нашего Иисуса Христа, 

14 Который дал Себя за нас, чтобы избавить нас от 

всякого беззакония и очистить Себе народ особенный, 

ревностный к добрым делам. (Тит.2:11-14) 

Видите, к чему обязывает нас Евангелие? Но сами мы с 

этими задачами не справимся, если не будем верить в 

преобразующую силу Евангелия. Иисус же из погибших грешников 

создаёт Себе народ особенный, ревностный к добрым делам. Это и 

есть процесс очищения и освящения, который должен происходить 

у каждого христианина для преобразования его в образ Иисуса 

Христа. Для того, чтобы увидеть, как это происходит, исследуем 

один текст из Нового завета. 

28 Кто крал, вперед не кради, а лучше трудись, делая 

своими руками полезное, чтобы было из чего уделять 

нуждающемуся. (Еф. 4:28) Здесь речь идёт о действительном воре. 



Мы можем не красть у людей, но обкрадывать Бога, так что будем 

внимательны к этому тексту. Мы прежде всего должны признать 

справедливость суда Божьего. Кто крал? Я крал. Если мы как-то 

изворачиваемся, ищем себе оправдания, то преобразования не 

последуют. Если же признаёмся и просим прощения, то Иисус нас 

прощает, но говорит: «Впредь не кради». Многие на этом 

останавливаются и стараются не красть (не пить, не курить, не 

блудить), хотя и очень хочется. Но кушать тоже хочется. Что же 

делать? Трудиться! Здесь нужно смириться, потому что вор не 

любит трудиться. А всякий ли труд годится для верующего? Нет, 

но только тот, который даёт пользу людям. А производство или 

распространение алкоголя и сигарет даёт пользу людям? Здесь уже 

и отказ от личной выгоды ради Иисуса Христа. А чем завершается 

этот процесс? Вор становится благотворителем! Преобразование в 

образ Иисуса Христа в этой области завершено. Но не нужно 

успокаиваться. Иисус тотчас возьмётся за другую область в нашей 

жизни, о чём и написано в этой главе Послания к Ефесянам. И так 

до конца жизни. Это переживал и Апостол Павел. 

22 Церквам Христовым в Иудее лично я не был известен, 

23 а только слышали они, что гнавший их некогда ныне 

благовествует веру, которую прежде истреблял, - 

24 и прославляли за меня Бога. (Гал.1:22-24) 

 
 


